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毎週月曜日 10 時～12 時 障子岳自治会公民館で脳トレーニング、運動、保健講話、レクリエーションを

行っています。毎回 40 名前後の参加者があり、和気あいあいと活動しています。 

8 月 5 日（月）には頸部エコー検査が行われ、49 名の方が受検されました。また 10 月 21 日（月）に

は尿中ナトリウム検査が行われ、41 名の方が受検されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

8 月 27 日豪雨による、土砂災害警戒警報を受け、宇美町では 19 時に山沿い地域の「避難準備」

を発令しました。コミュニティの自主防災組織では、ただちに「まなびや・うみ」、「とびたけ二自治会公

民館」、「とびたけ三自治会公民館」を避難所として開設し、早期の自主避難者を受け入れるための対

応をとりました。 

自主避難者は、14 所帯、26 人でした。 29 日 13 時 30 分に宇美町では「避難準備」の解除を行ったの

で、コミュニティでも避難所を閉鎖しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月 24 日(土) 6 時 30 分～8 時 30 分。 70 名のボランティアによる参加で二班に分かれ、障子岳

南通学路・県道沿い歩道草刈りと同時に行いました。 

 

 

 

 

8 月 24 日(土) 6 時 30 分～8 時 30 分。 宇美東小学校グランド・校庭の草刈りと、県道飯塚大野城

線沿いの草刈り・清掃を同時に行いました。県道沿いの清掃は、コミュニティと福岡県土整備事務所との

間で交わされた「福岡県さわやか道路美化促進事業」に従って行われた活動です。この活動と同時に、

「東風だより第 9 号」にてお知らせした「通学路の茂み解消」後、通学路が茂みで見通しが困難になって

来たので、再度、茂みを切り払いました。 

 

第 11 号

広い運動場では、作業する人もまばらに見えます

（健康福祉部会） 

（環境部会・子供育成部会） 

作業前の安全確認 - - - - - - -  思い思いの機械で除草 - - - - - -
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（防災部会） 

災害情報が気になります災害事務局の状況 

見通しが良くなり 

子供達も安心して 
通学できます 

（環境部会・防犯部会・地域ふれあい部会・

子供育成部会） 

避難者の氏名などの確認 

除草作業前 除草作業後 刈り取った草をボランティア袋へ 

通学路の除草 通学路の除草 



 

 
 

9 月 7 日(土) 8 時～10 時。 役員有志により、繁った雑木を間伐し、通学路が見渡せる

ようにしました。これで、子供達は安心して通学できるようになりました。 

 

 

 

 

 

10 月 12 日（土）。参加 50 名、うち子供 22 名。約 300Kg の大収穫でした。 

畑の世話と収穫の段取りなどにご協力頂いた役員及びサポーターの皆様、大変有難う

御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
10 月 27 日（日） 7 時 30 分～9 時に、夏の

県道飯塚大野城線沿いの清掃、及び通学路の

茂み解消と同様の作業を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

性犯罪被害多発中～福岡県は全国ワースト２ 

～人ごとではありません～ 

～持ち歩こう 暗い夜道の 警戒心～ 

振り向いて！ 振り向いて！ / もう一度振り向いて！！   
● 夕方６時から深夜の間に  ● 駅周辺で被害が多発 !! ● 道路上で背後から襲われる 

○あ ○ぶ ○な ○い 夜道で自分の身を守るための防犯ポイント 

○あ  明るい道を通って二人以上で帰る 

遠回りでも明るく人通りの多い道を選んで帰宅する 

○ぶ  ブザーを手に持ち防犯対策 

おかしいと思ったらすぐベルを鳴らす～勘違いでも大丈夫！ 

○な  「ながら歩き」は絶対にしない 

スマホをしながら、音楽をききながらは、危険！  

○い  いつでも周囲を警戒する～振り返る・見回す 

不審なときは迷わず１１０番！ 
  ～間違いでも勘違いでも大丈夫～ 

「東風だより」は「宇美町ホームページ」でも見る事が出来ます。 

「宇美町ホームページ」->右下にある「みんなでつくろう元気な地域コミュニティ」->「宇美東

小学校区コミュニティ運営協議会」->「広報誌」とクリックして下さい。 

 

サツマイモの収穫

編集後記： コミュニティ運営協議会は、発足後約 3 年半となりました。発足当時は、コミュニティとしての活動も暗中

模索の状態で，記事とする事業が少なく、校区内自治会のイベント等を報告させて頂きました。 年月の経過ととも

に部会も増え、各々の部会で活動方針が確立され、今は、コミュニティ事業の報告で、紙面がいっぱいになりました。 

＊ 広報誌は皆様のものです。  皆様のご投稿・ご意見をお待ちしております。 

（環境部会・防犯部会・地域ふれあい部会・

 子供育成部会） 

（環境部会） 

（環境部会・防犯部会・地域ふれあい部会）

（防犯部会） 

伐採前 

伐採に参加された方々 

伐採後の後片付け 

除草に参加された方々 除草中 
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子供も大人も協力して楽しく！ 収穫した芋を前にして

記念写真 


